

## Pressemitteilung

Linz, 23. Jänner 2025

### — **Neue Spitze bei Urlaub am Bauernhof in Oberösterreich**

Karin Huber aus Linz Ebelsberg übernimmt das Ruder

**Im Rahmen der Generalversammlung des Landesverbandes Urlaub am Bauernhof fand dieser Tage eine wichtige Neuwahl statt. Nach 21 Jahren äußerst engagierter Tätigkeit als Landesobmann übergab Ökonomierat Hubert Koller die Leitung an Karin Huber, die erste weibliche Landesobfrau in der Geschichte des Verbandes.**

Die neue Obfrau Karin Huber ist bestens für ihre Aufgabe gerüstet und bringt langjährige Erfahrung mit. Als Absolventin der HBLA Elmberg und einer HTL begann die dreifache Mutter 2012 bei Urlaub am Bauernhof als Sprecherin für Betriebe im Linzer Zentralraum und war zuletzt Regionsvertreterin der Nationalparkregion Kalkalpen und stellvertretende Obfrau. Gemeinsam mit ihrem Mann bewirtschaftet sie einen Ackerbaubetrieb mit 54 Hektar und bietet seit 2006 in ihrem Vierkanter, dem „Waldbothgut“ im äußersten Süden von Linz Ebelsberg, erfolgreich Urlaub am Bauernhof an.

„Unsere Marke ‚Urlaub am Bauernhof‘ steht für Qualität, Authentizität und Nachhaltigkeit. Diese Werte möchte ich bewahren und weiterentwickeln. Mit seinem starken Fundament aus Tradition und Innovation wird der Verband Urlaub am Bauernhof auch in den kommenden Jahren eine zentrale Rolle in der österreichischen Tourismuslandschaft spielen“, ist Obfrau Karin Huber überzeugt.

Ihr erster offizieller Akt als Obfrau war die Verleihung der Urkunden. Alle fünf Jahre werden die Urlaub am Bauernhof-Betriebe anhand eines umfassenden Kriterienkatalogs extern überprüft und mit 2 bis 5 Blumen ausgezeichnet.

#### **Würdigung des Visionärs Hubert Koller**

Der scheidende Obmann Hubert Koller prägte den Verband über zwei Jahrzehnte hinweg durch seine visionäre Arbeit und sein unermüdliches Engagement. Seine Laufbahn begann

als Obmann für Babybauernhöfe, gefolgt von der Obmannschaft im Mühlviertel. Seit 2003 stand er an der Spitze von Urlaub am Bauernhof in Oberösterreich und leistete wesentliche Beiträge zur Entwicklung von Urlaub am Bauernhof.

Die traditionellen Werte – authentisches bäuerliches Leben, herzliche Gastfreundschaft und Naturerlebnisse – bleiben der Kern des Angebots, ist Koller überzeugt. „Menschen suchen in einer schnelllebigen Welt nach einer Auszeit, die nicht nur erholsam, sondern auch sinnstiftend ist. Sie möchten die Nähe zur Natur spüren, sich erden, persönliche Kontakte knüpfen und Erlebnisse sammeln. Urlaub am Bauernhof bietet genau das: Authentische Begegnungen mit dem bäuerlichen Alltag und die Möglichkeit, hautnah zu erleben, wie Landwirtschaft funktioniert und regionale Lebensmittel produziert werden. Dabei wird das Bewusstsein und Verständnis für regionale Landwirtschaft geschärft. Die neue Strategie der bäuerlichen (ER)Lebenswelten und das Motto ‚Das Echte, das Ehrliche und du‘ spiegeln diesen Ansatz perfekt wider“, betont Koller.

Kammerdirektor Mag. Karl Dietachmair dankte Hubert Koller im Namen der Landwirtschaftskammer OÖ für seine Verdienste: „Seine innovative Herangehensweise und sein Weitblick haben Urlaub am Bauernhof nachhaltig geprägt.“

#### **Urlaub am Bauernhof: ein unverzichtbares Standbein**

„Urlaub am Bauernhof ist für viele landwirtschaftliche Betriebe ein unverzichtbares Standbein geworden, das auf den Betrieben durchschnittlich 38 Prozent des Einkommens ausmacht. Die Nachfrage nach Einstiegsberatungen war auch 2024 wieder erfreulich hoch, mit insgesamt 40 solcher Beratungen. Während es in der Landwirtschaft derzeit zum Teil Zurückhaltung bei Investitionen gibt, ist bei Urlaub am Bauernhof das Gegenteil der Fall. Neben dem direkten Kontakt zu Gästen profitieren Urlaub am Bauernhof-Betriebe von selbstbestimmten Vermarktungsmöglichkeiten und einer flexiblen Preisgestaltung. Der Durchschnittspreis für eine Übernachtung mit Frühstück liegt bei 52 Euro pro Person, während Ferienwohnungen durchschnittlich 131 Euro pro Tag kosten. Urlaub am Bauernhof ist eine starke Marke und damit sozusagen die ‚Werbeabteilung‘ für die Landwirtschaft“, betonte Kammerdirektor Mag. Karl Dietachmair anlässlich der Generalversammlung und er ist überzeugt davon, dass Obfrau Karin Huber den Verband in eine gute Zukunft führen wird.

#### **Urlaub am Bauernhof: Visitenkarte der Landwirtschaft**

„Urlaub am Bauernhof ist die Visitenkarte unserer heimischen Landwirtschaft und bringt der breiten Bevölkerung näher, wie unsere Landwirtschaft ist: modern, bodenständig, echt! Urlaub am Bauernhof-Betriebe sind Botschafter einer authentischen Land- und Forstwirtschaft, sie prägen unser Kulturlandschaft und bauen Brücken zwischen Konsument und Produzent. Urlaub am Bauernhof steht für gelebte Nachhaltigkeit und den Erhalt unserer einzigartigen Kulturlandschaft“, betonte Agrar-Landesrätin Michaela Langer-Weninger im Rahmen der Generalversammlung. Auch in Zukunft will sich Langer-Weninger für beste Rahmenbedingungen der Urlaub am Bauernhof-Betriebe stark machen.

## Urlaub am Bauernhof trifft den Zeitgeist

Der Rückblick auf die vergangenen Jahre zeigt, wie stark Digitalisierung und moderne Technologien Einzug gehalten haben. „Knapp vier Millionen Euro Buchungsumsatz werden online erzielt und Gäste aus rund 70 Ländern besuchen Oberösterreich. Werkzeuge wie die Vermieter-App erleichtern den Betrieben den Alltag erheblich. Mit der App können die Daten von unterwegs aktualisiert und Anfragen oder Buchungen bearbeitet werden“, erläuterte Petra Weilguny, Geschäftsführerin von Urlaub am Bauernhof.

Informationen zu Urlaub am Bauernhof gibt es unter [www.bauernhof.at](http://www.bauernhof.at). Der neue Katalog Urlaub am Bauernhof OÖ ist unter der E-Mail-Adresse [info@bauernhof.at](mailto:info@bauernhof.at) erhältlich.



**Bildtext:** Stolz präsentieren die Mitgliedsbetriebe ihre ausgezeichnete Qualität. Unter den Gratulanten sind Kammerdirektor Mag. Karl Dietachmair (links), der ehemalige Obmann ÖR Hubert Koller (2. Reihe links), die neue Obfrau Karin Huber (1. Reihe, Dritte von links), Agrarlandesrätin Michaela Langer-Weninger, 1. Reihe recht außen), KR ÖR Johanna Haider (2. Reihe, rechts außen)

**Bildnachweis:** © Urlaub am Bauernhof OÖ, Abdruck honorarfrei



**Bildtext:** Die neue Obfrau von Urlaub am Bauernhof OÖ, Karin Huber (2.v.l.), der scheidende Obmann Hubert Koller mit Agrar-Landesrätin Michaela Langer-Weninger (r.) und der Geschäftsführerin von Urlaub am Bauernhof OÖ, Petra Weilguny (l.)

**Bildnachweis:** Urlaub am Bauernhof OÖ, Abdruck honorarfrei



**Bildtext:** Urlaub am Bauernhof ist auch bei Paaren äußerst beliebt

**Bildnachweis:** © Andreas Hofer Urlaub am Bauernhof OÖ, Abdruck honorarfrei

**Kontakt Urlaub am Bauernhof OÖ:** Petra Weilguny,  
Tel +43 50 6902-1269, [petra.weilguny@lk-ooe.at](mailto:petra.weilguny@lk-ooe.at)

**Kontakt Öffentlichkeitsarbeit:** Mag. Elisabeth Frei-Ollmann,  
Tel +43 50 6902-1491, [medien@lk-ooe.at](mailto:medien@lk-ooe.at)